

HACHI

令和5年6月19日
八代市立第八中学校
学校だより 第6号
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

期末考査 ～学び・取組の確認～

6月14日(水)・15日(木)・16日(金)の三日間、1学期の期末考査が行われました。4月からの学習内容がどれだけ身に付いているかという確認になります。点数や順位も出ますが自分は何が分かっているか、何が分かっているのか。間違いはどんな間違いだったのか、その後の答え合わせややり直しの取組が重要になってきます。また、これまでの授業への取組、家庭学習等がどうだったかという振り返りも大切です。得意・不得意は誰にでもあります。また、誰にでも間違いはあります。大事なのは取り組む姿勢、そして間違いをそのままにせず、次につなげていくことです。そのことが自分自身の成長につながります。一つ一つ積み重ねていきましょう。



人権集会 ～みんなが笑顔で安心してすごせる学校に～

6月16日(金)は人権集会を行いました。人権委員長の和久田莉乃さんのあいさつの後、人権月間の前に取り組んだ人権標語の中で選出された7作の紹介がありました。

続いて各学年で学習してきた内容や感想の発表がありました。気持ちを伝えることの大切さ、見て見ぬふりではいけない、いじめ・差別・偏見をなくして真実を語る事が大事であることなどを確認することができました。

チクチク言葉は 絶対に相手の心を傷つける
自らでなくそう いじめ わかろう 命の大切さ
側にいよう その子が「辛い。」と言うのなら
見える表情 見えない感情 見ようとする友情
広げよう 言われてうれしい 思いやりの花
「やめようよ」 まわりが変わる 魔法の言葉
価値観は 違ったっていい 大丈夫

宮崎 菜奈
高田 沙希
春崎菜々子
稲田 侑子
市村 創生
清水 結衣
橋口 咲良

ワークショップでは「わたしのせいじゃない～せきにんについて～」という絵本から意見交換をしました。たくさんの生徒が感想や自分の考えを発表し、人権についての認識を深めることができました。発表者の思いを真剣に受け止めようとする態度もとてもよかったです。今後も八中生の人権感覚が磨かれていくことを期待したいと思います。

最後に「差別をしません、させません」「相手のよいところを見つけます」「人に対するやさしさを持ち、思いやりのある言葉をかけます」「相手の気持ちを考えて行動します」という「八中人権宣言」を確認しました。みなさんが笑顔で安心してすごせる学校をつくっていきましょう。

頑張る八中生 ～中体連もしっかりと準備して、ベストを尽くしてください～

1学期、各部活動で八中生が頑張りを見せています。4月29日(土)・30日(日)に行われた城南中学生バドミントン大会で男子団体優勝、男子ダブルスの緒方章太郎さん・中村大雅さんが優勝、女子シングルの森下祐杏さんが3位に入りました。また、5月3日(水)・4日(木)に行われたサッカーのOSカップでは八代中学校との合同チームで準優勝を果たしました。6月10日(土)・11日(日)に行われた熊本県中学生バドミントン選手権大会でも男子団体3位、男子ダブルスの緒方章太郎さん・中村大雅さん、女子シングルの森下祐杏さんが共に準優勝という結果でした。いよいよ今週末は八代中体連大会です。しっかりと準備をして、どの部もどの選手もベストを尽くし、自分自身を成長させる機会にしてください。応援しています。

7月の予定

- 1日(土) 八代中体連大会(陸上)
- 3日(月) 専門委員会
- 4日(火) 生徒集会
- 6日(木) 職業講話(2年)
- 7日(金) 授業参観、教育講演会、学年懇談会
- 11日(火) 高校説明会(3年)
職場体験(2年)～13日(木)
- 20日(木) 生徒集会(結団式)
1学期終業式
- 21日(金) 三者面談(3年)～28日(金)
夏季休業日～8月24日(木)



先日、全校生徒で応募した「中学生水の作文コンクール」の審査結果が届きました。その中で2年生の宮崎紗良さんの「地域の水」という作品が大賞に選ばれ、全国の中央審査に進むことになりました。また、12人の人が入選し、八中は県内4校の学校賞にも選ばれました。宮地校区はきれいな川や水に恵まれている地域です。これからもみなさんで地域の環境を大切にしていきましょう。



